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1. Lista de asistencia 
 
2. Acta de la décima cuarta sesión de Consejo Técnico 

La Dra. Contijoch informó que tuvieron a la vista el acta de la décima cuarta 
sesión ordinaria del Consejo Técnico.  
 

Acuerdo  
109/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad aprobar 
y firmar el acta. 

 
3. Asuntos del Personal Académico 

Procedimientos considerados por las comisiones: 
 
3.1 Comisión Permanente de Asuntos del Personal Académico (CAPA). 
 

Acuerdo  
110/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad aprobar 
las recomendaciones de los procedimientos conocidos y 
analizados (dos licencias académicas, dos movimientos 
contractuales, dos informes y cuatro licencias AAPAUNAM) 
por la CAPA durante su decimoquinta sesión, celebrada el 29 
de agosto de 2019. Asimismo, se aprobó el envío de la 
información al área de compras. 

 
3.2 Comisión de Normatividad. 
 

Acuerdo  
111/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad aprobar 
las recomendaciones de los procedimientos conocidos y 
analizados (aprobado el Reglamento de la Comisión de 
Biblioteca y en proceso el Código de Ética de la ENALLT) por 
la Comisión de Normatividad durante su décima sesión, 
celebrada el 28 de agosto de 2019. 
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3.3 Comisión de Asuntos Estudiantiles. 
 

Acuerdo  
112/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad aprobar 
las recomendaciones de los procedimientos conocidos y 
analizados (dos reincorporaciones y dos bajas temporales) 
por la Comisión de Asuntos Estudiantiles durante su cuarta 
sesión, celebrada el 27 de agosto de 2019. 

 
4. Procedimientos de Competencia del Pleno 

Asuntos Generales: 
 
4.1 Felicitaciones a la Lic. Aurea Lilian García Escalona por la aprobación de su 
examen de titulación para la Licenciatura en Psicología. 
La Dra. Contijoch, Presidenta del H. Consejo Técnico de la Escuela Nacional de 
Lenguas, Lingüística y Traducción, informó al pleno del Consejo Técnico sobre 
la aprobación del examen de titulación de la licenciada Aurea Lilian García 
Escalona y solicitó hacerle una sincera felicitación por haber obtenido con éxito 
su grado de Licenciada en Psicología, con una merecida Mención Honorífica. 
 

Acuerdo  
113/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad tomar 
conocimiento de la información y acordó extender una 
felicitación a la Lic. Aurea Lilian García Escalona por la 
obtención del grado de Licenciada en Psicología. 

 
4.2 Informe de trabajo de las Consejeras Representantes de los Profesores de la 
ENALLT ante el Consejo Académico del Área de las Humanidades y de las Artes. 
La Dra. Contijoch, Presidenta del H. Consejo Técnico de la Escuela Nacional de 
Lenguas, Lingüística y Traducción, informó al pleno del Consejo Técnico sobre 
el informe de trabajo de las Consejeras Representantes de los Profesores de la 
ENALLT ante el Consejo Académico del Área de las Humanidades y de las Artes. 
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Acuerdo  
114/2019 

El Consejo Técnico en pleno acordó por unanimidad tomar 
conocimiento de la información. 

 
 
Finalmente, a petición de la Dra. María del Carmen Contijoch Escontria, 
Presidenta del H. Consejo Técnico de la  Escuela Nacional de Lenguas, 
Lingüística y Traducción, el Consejo Técnico de la ENALLT guardó un minuto de 
silencio por el fallecimiento del profesor Carlos Rafael Gutiérrez de la Vega. 
 
 
 

Al  no  haber otro  asunto que  tratar,  la  Presidenta  del Consejo  Técnico  dio  por  
concluida  la  Décima Quinta Sesión Ordinaria 15ª SO/19. 


